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会 議 開 催 結 果 概 要 書                

１ 審 議 会 等 の 名 称 市立岸和田市民病院地域医療支援委員会 

２ 開 催 日 時 平成31年2月14日（木）午後2時から午後2時40分 

３ 開 催 場 所 市立岸和田市民病院 3階講堂（前） 

４ 公開・非公開の別 （ 公 開 ・ 非公開 ） 

５ 

 

非 公 開 理 由 

(非公開の場合のみ) 
 

６ 出 席 者 委員 9名、事務局 10名、その他（  ）  名 

７ 

 

傍 聴 人 数 

（公開の場合のみ） 
0名 

８ 議題及び審議概要 

【議事概要】 

1. 開会 

2. 中山委員長挨拶 

3. 案件(1) 地域医療支援病院業務報告（30 年度）につい

て 

平成30年10月から12月の実績について事務局より説

明 

委員長：本報告についてご意見ご質問はないか。 

各委員 :なし 

委員長：ご意見なしということで、本案件を了承す

る。 

 

案件(2)市立岸和田市民病院からのご案内について 

    女性のための健康講座 平成 30年度産婦人科講座

「月経について」（講師：産婦人科医師）の開催案内

と、健康講座「正しく学ぼう乳がんのこと-乳がんなん

て怖くない-」（講師：乳腺外科医師）の開催案内につ

いて事務局より説明。 

委員長：本報告についてご意見ご質問はないか。 

委員 ：女性のための健康講座なのか 

事務局：本年度に関しては数回健康講座を開催してい

るが、偶然 2月 3月の企画が女性が対象とな

るテーマであった。ただし男性にもご理解い

ただきたい内容であるし、参加は女性に限っ

ておらず、男性にもご参加いただきたいと考

えている。 

委員長：男女を問わずどなたでも参加可能ということ

でよいか。 
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事務局：参加対象に制限を設けておらず、希望者には

ご参加いただきたいと考えている。 

委員 ：事前申込みは必要なのか。 

事務局：人数確認のために事前申込みを受付けている

が、当日参加も可能である。 

委員長：他にご意見ご質問はないか。 

各委員:なし 

委員長：ご意見なしということで、本案件を了承す

る。 

 

4.その他 

委員  :平成 31年 1月から救急診療科常勤医が 1名着

任した。救急診療科部長と救急センター長兼任

していただいている。平成 29年 4月から救急

診療科常勤医が不在の間、救急センター長を兼

任していただいた脳神経外科部長が、3月末を

もって異動となる。4月からは他施設より脳神

経外科部長が着任予定となっている。 

また、4月末から 5月上旬の 10連休中の対応

について、連休前に当院で救急外来対応した

り、連携医の先生方にて受診したり、当院入院

中に他科受診が必要となったり、外来通院中の

患者さんの中で、連休明けまでに診察が必要な

方等のために 5月 2日午前中に外来診療を行う

こととなった。状態が落ち着いている方は対象

外となる。また連休期間中は救急体制を強化し

て連携医の先生方からの依頼に対応したいと考

えている。 

委員 ：薬剤師会会員の対応状況を教えて頂きたい。 

委員 ：3月中にアンケートを取り、確認する予定であ

る。市民病院の 10連休中の対応について、事

前に会員に案内するつもりである。 

 委員 ：一般内科医の3～4割程度は開院するようであ

る。 

 委員 ：連休中の地域医療連携室はどのような体制とな

るのか。 

   委員 ：連休中は休日の当直体制を強化した形で対応し

たいと考えており、連携室は営業せず、診察が

必要な患者さんは当日受付して頂きたい。 

 

委員長：他にご意見ご質問はないか。 

委員  :がん治療中の患者さんより、市民病院スタッフ

の接遇に対するクレームを聞いた。医師不足・

看護師不足でとても忙しい環境におかれている

ことを理解している。環境を改善していただき

患者に寄り添った医療の提供をお願いしたい。 

委員  :貴重な意見を院内スタッフにフィードバックさ

せて頂く。 
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委員  ：私自身市民病院に良くお世話になっているが、

入院時もスタッフの方々は非常に親切で対応を

して頂き感謝の気持ちでいる。ただ患者によっ

て、その時々に患者が求めているものとスタッ

フの対応のズレが生じてしまう時に、その様な

意見が出るのではないかと考える。常に意識を

持って対応をお願いしたい。ところで現在の地

域医療支援について課題や問題点を教えていた

だきたい。 

委員  :診療科によっては常勤医の不在があり、特に腎

臓内科等の常勤医が居る方が絶対良い診療科で

の不在、また、総合的に集中治療が出来る医師

が不在であることが課題である。 

委員  ： 地域医療機関との連携はスムーズに行われて

いるのか。例えば、紹介状を持参されなかっ

た時の選定療養費に関するトラブルはない

か。 

事務局 :選定療養費は国の通知により昨年 10月から

5000円に変更し対象患者さんより徴収している

が、窓口で説明をさせて頂き、趣旨をご理解頂

いて、まずかかりつけ医への受診をお願いして

いるところである。患者さんによっては開業医

の先生方のところへ、飛び込み受診をされ、

「紹介状だけ書いて欲しい」と依頼される方が

いるという報告は受けている。 

委員  :従来から紹介状を持たない患者さんには、地域

全体がひとつの病院という考えでなるべくかか

りつけ医を受診してから、必要であれば紹介状

を持参していただくように周知していたので予

想よりもトラブルは少ない。紹介状をもらうた

めだけにかかりつけ医に受診されることがあれ

ば、それは問題である。 

委員  :実際にはそのような方がおられる。医療の中の

役割分担として市民病院の対応は理解できる。

飛び込み受診についてはその方自身のモラルの

問題もある。国民健康保険をどのようにして守

るのか、という大きな課題の話になるのだか、

難しい問題である。 

 

委員長：他にご意見ご質問はないか。 

委員  :災害が続いているが、万が一の停電に備えて、

無停電装置や自家発電装置の対応年数が経過し

ているということであるが、いつ頃更新予定な

のか。 

事務局 :本年度の補正予算にて、来年度中には更新予定

である。 

委員  :来年度中とは幅があるが。 

事務局 :秋頃と予定している。装置製作に 2、3ヶ月程度

かかると聞いている。また病院は年中稼動してお

り、3連休等で設置工事を行いたいと考えてい

る。装置は 3台あるため、そのようなスケジュー

ルになると考えている。 
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    る。装置は３台あるため、その様なスケジュール

になると考えている。 

委員長：他にご意見ご質問はないか。 

各委員 :なし 

委員長：ご意見なしということで、本案件を了承する。委

員の皆様方につきましては本年度末をもって任期

終了となる。引き続き本委員会へのご協力を賜り

たい。 

 

事務局： 委員長から話のように、委員の皆様方につきま

しては本年度末をもって任期終了となる。様々

なご意見やご指導を賜り病院運営の改善に役立

てさせて頂いたと考えている。引き続き本委員

会へのご協力を賜りたい。最後に院長よりご挨

拶申し上げる。 

院長 ：2年間ご協力賜り誠に有難うございました。年 4

回と頻回でご負担をお掛けし大変申し訳ないと感

じている。ただ、せっかく参加していただいた際

には、何かひとつでも情報提供できれば、と私自

身は臨んできた。頂いたご意見を取入れ、病院運

営につなげていきたいと考えている。有難うござ

いました。 

事務局：次期委員につきましては、委員会規則に則り各団

体様にご案内させて頂きたいと存じますので何卒

ご協力の程宜しくお願い申し上げます。 

 

5. 閉会 

                                     

以 上 

９ そ の 他  

 


